

Pressemitteilung

Erfolgreiche Weltleitmesse IFAT für TerraNova Energy

Innovative Klärschlammverwertung stößt auf großes internationales Interesse

(Düsseldorf/Münche) Die Weltleitmesse IFAT für Wasser-, Abwasser-, Abfall- und Rohstoffwirtschaft berichtete auch dieses Jahr wieder von Rekordzahlen bei Besuchern, Messefläche und Teilnehmern. Einer der Aussteller im Mai war TerraNova Energy - das Messteam zeigte sich sehr zufrieden mit den Resultaten.

Nun schon zum dritten Mal präsentierte der HTC Technologieanbieter TerraNova Energy im Bereich der Abwasser- und Schlammbehandlungsanbieter seine neuesten Innovationen. Dabei konnten die Erwartungen übertroffen werden: "Sowohl die Anzahl also auch die Qualität unserer Kundengespräche hat sich deutlich gegenüber den letzten Messen verbessert", berichtet Geschäftsführer Marc Buttman. "Dies liegt zum einen daran, dass auf Kundenseite der Bedarf an neuen Lösungsansätzen durch gesetzliche Rahmenbedingungen stark gewachsen ist und international das Problem der Klärschlamm Entsorgung stetig zunimmt. Auf der anderen Seite werden wir durch unser kommerzielles Referenzprojekt in China als Lösungsanbieter mittlerweile auch international akzeptiert."

So konnte auch die Zusage für ein weiteres Projekt in Asien am Messestand gefeiert werden. "Dies hat besondere Bedeutung für uns, denn erste Projekte gibt es viele, das zweite Projekt dagegen ist der eigentliche Beleg für die Vorteilhaftigkeit unseres Verfahrens."



Kontakt:

TerraNova Energy GmbH
Dipl. Ing. Marc Buttmann,
Königsberger Straße 100
D-40231 Düsseldorf
Telefon: 0211-73779887

info@terranova-energy.com

www.terranova-energy.com